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平成３１年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成３１年３月７日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１１番 

園田 幸雄 

（彩 里） 

 

１ 行政・財政について 

（１）地方創生について 

 

（２）公共施設管理計画について 

 

（３）熊本地震からの住まいの再建について 

 

２ 産業振興について 

（１）フードバレー構想について 

 

（２）外国人労働者について 

 
３ 福祉行政について 

（１）虐待防止対策について 

 

（２）民生委員の待遇について 

 
４ 防災について 

（１）排水対策について 

 

（２）道路対策について 

 
５ スポーツ振興について 

（１）市民マラソン大会開催について 

 

（２）熊本県博物館ネットワーク多目的広場について 

午前 

１０時００分 
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質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１９番 

豊田紀代美  

（新志会） 

 

１ ふるさと納税について 

（１）ふるさと納税の実績について、直近の３年間の 

ふるさと応援寄附額と今後の見通しについて問う。 

 

（２）新たな規制について現在国が予定しているふる 

さと納税に関する規制と、本市の返礼品にも規制 

対象品はあるのか。また、その影響について問う。 

 

（３）ふるさと納税の返礼品に電子感謝券の導入につ 

いて提案する。本市での導入計画についての考え 

を問う。 

 

２ 児童福祉について 

（１）野田市、小４女児虐待死事件について。 

また、本市での虐待状況把握について問う。 

 

（２）同様の事件等が発生した場合の本市の対応は 

万全か問う。 

 

（３）刑事事件については宇城警察署との連携をすべ 

きと考えるが、本市の考えを問う。（児童相談所 

は本県には２か所しかなく対応は難しいと考える） 

 

３ 教育について 

（１）小中学校ＩＣＴ教育環境整備事業における 

ＩＣＴ支援包括提携事業委託について問う。 

 

（２）ＩＣＴタブレットリースについて問う。 

 

（３）ＩＣＴ関連備品購入費について問う。（電子黒板 

・デジタル教科書について） 

 

４ 熊本地震被災者支援について 

（１）被災者宅地復旧支援事業補助金等について問う。 

 

（２）仮設住宅入居者の住まい再建に向けての被災者 

支援として保証人なしで入居できる制度整備に 

ついて提案する。（条例改正等を含む） 

午前 

１１時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３１年３月８日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 定住移住対策について 
（１）市長の基本的な考えについて 
（２）国の新しい補助制度と今後の取組について 
 
２ 国道２６６号線の景観について 
（１）ワシントンヤシ伐採の経緯について 
（２）今後の景観形成について 
 
３ 元気老人に対する支援策について 
（１）元気老人に対する支援の現状について 
（２）今後の取組について 
 
４ 教育行政について 
（１）文化部の活動について 
（２）多目的トイレの整備について 
 
５ 防災センターの整備について 
（１）防災センター整備による市民サービスの影響に 

ついて 
（２）まちづくりについて 
 
６ 鳥獣被害対策について 
（１）鳥獣保護区の見直しについて 
（２）イノシシ課の設置について 
（３）処理場の整備について 
 
７ 憲法改正の議論について 
（１）地方行政を行う上での、憲法改正の必要性に 

ついて 
（２）国会での議論について 

午前 

１０時００分 

１番 

原田 祐作  

（うき 

  未来２１） 

 
１ 小川支所移転について 
（１）これまでの経緯について 
 
（２）移転候補地選定について 
 
（３）移転の協議について 
 
（４）今後の方向性について 
 
２ 小川駅周辺整備構想について 
（１）基本構想について 
 
（２）現在の進捗について 
 
（３）駅周辺整備と地域創生の関わりについて 
 
（４）小川駅周辺の将来像について 
 

午前 

１１時１０分 
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３ 小川中学校校舎について 
（１）今後の改築・改修計画について 
 
（２）施設の老朽化対策について 
 
（３）教育施設の在り方について 
 
４ 本市の将来について 
（１）本市の今後について 
 
（２）最重点課題について 
 
（３）自治体の役割について 
 
（４）「選ばれる街」づくりについて 

 １５番 

渡邊 裕生 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 松合医院について 
 
（１）松合医院の存続について 
 
（２）医師確保の見通しについて 
 
（３）宇城市民病院の診療所としての位置づけについて

（提案） 
 
２ 介護保険について 
（１）平成３０年度宇城市介護保険特別会計の決算 

見込みについて 
 
（２）平成３１年度宇城市介護保険特別会計の給付費 

等の予測について 
 
（３）第７期介護保険事業計画における標準給付費と 

地域支援事業費見込み額との関係について 
 
（４）保険者機能強化推進交付金について 
 
（５）低所得者負担軽減の強化について 
 
３ 子どもの貧困について 
（１）子どもの貧困アンケート調査の結果について 
 
（２）本市の課題について 
 
（３）課題解決に向けての取組について 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。



- 5 - 

  ◎平成３１年３月１１日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 １４番 

河野 正明 

（公明党） 

 

１ 被災者台帳「被災者支援システム」について 

（１）導入、運用について 
 
（２）震災時の対応について 
 

２ 食品ロス削減に向けての取組について 

（１）学校給食や食育・環境教育を通して食品ロス 
削減のための啓発について 

 
（２）家庭における食品在庫の適切な管理や食材の 

有効活用の取組について 
 
（３）市民・事業者が一体となった食品ロス削減に向 

けた取組について 
 
（４）未利用備蓄食品の活用。例えば消費期限６か月 

前などにフードバンク等への寄附について 
 

３ 教育行政について 

（１）新学習指導要領の２０２０年度からの全面実施 
を見据えた英語教育の取組について市の考えを 
問う。 

 
（２）英語教育の充実を図るべきであると考えるが市の

見解を問う。 
 

４ 本庁舎駐車場について 

（１）本庁舎全体の駐車スペースについて、職員駐車 
スペースは何台か問う。 

 
（２）イベント、スポーツ大会における駐車スペース 

不足に対し指定管理者との事前の協議はなされて 
いるのか問う。 

 
（３）今後どのような対策をとっていくのか問う。 
 
５ 若者の奨学金返済の支援について 
（１）自治体と地元企業が連携して返済額の一部を 

補助する奨学金返済支援制度について問う。 
 
（２）導入について市の見解を問う。 

午前 

１０時００分 
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質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 ６番 

高橋 佳大  

（彩 里） 

 
１ 小川駅西側周辺開発について 
（１）現在の進捗状況について 
 
（２）今後の取組について 
 
２ 学校教育について 
（１）特別支援教育支援員について 
 
（２）児童・生徒のゲーム機、スマホ・携帯等の利用 

数の現状について 
 
３ 学校給食について 
（１）第３子以上の給食費の減額。又は、無料化に 

ついて 
 
４ 宇城市公共交通網形成計画について 
（１）昨年９月から路線バスや乗合いタクシー等の 

公共交通の現状把握を行うため、様々な調査等を 
実施されていると聞いているが、その主な結果に 
ついて問う。 

 
（２）実態調査から見えてきた課題について 
 
（３）公共交通網形成計画で掲げた方針等に、今後 

どのような対策を講じていくのかを問う。 
 
５ 小川中学校について 
（１）耐力度調査の結果について今後の方向性を問う。 
 
６ 動物愛護について 
（１）飼い主のいない猫に対する避妊去勢手術費用補助 

制度について 

午前 

１１時１０分 
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質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

４番 

三角 隆史  

（彩 里） 

 
１ 三角町振興㈱について 
（１）三角町振興㈱の役割について問う。 
（２）今般の不祥事に関してその原因と再発防止策につ

いて問う。 
（３）今般の不祥事に関して三角町振興㈱の組織の在り

方を抜本的に見直すべきだと考えるが市の見解を
問う。 

（４）三角町振興㈱の指定管理者としての業務について
問う。 

（５）三角町振興㈱の自主事業について問う。 
（６）指定管理期間後の対応について問う。 
（７）三角町振興㈱が積極的に関わっていた三角地区観

光マーケティング委員会に対する今後の対応につ
いて問う。 

（８）三角西港振興に本気で取り組む為に組織の再編 
が急務と考えるが市の見解を問う。 

（９）ムルドルハウスのプロポーザルの進捗状況と申込
事業者の事業計画について問う。 

 
２ スポーツ振興について 
（１）本市の小中学生の県下における運動能力につい 

て問う（社会体育移行後の運動能力低下が懸念さ 
れる）。 

（２）優秀な選手の育成について問う。 
（３）合宿や大会の誘致について問う。 
（４）スポーツ振興に対する市の考えを問う。 
（５）三角グラウンドを小学生向け野球場へ、旧三角 

東小学校のグラウンドを小学生向けサッカー場に 
することにより地域活性化が図られると考えるが 
市の見解を問う。 

 
３ 港づくりについて 
（１）三角港の役割、位置づけについて市の見解を問う。 
（２）港の活性化策について市の見解を問う。 
（３）ＪＲやバス、国、県等の出先機関との港活性化 

に向けての連携について市の見解を問う。 
 
４ 地域振興について 
（１）金桁温泉（地域間交流施設）完成後の事業計画に

ついて市の見解を問う。 
（２）戸馳大橋完成後の活性化策について市の見解を問
う。 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３１年３月１２日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１２番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 国保税について 
（１）平成３０年度の決算見込みについて 
 
（２）県が示した標準税率について 
 
（３）基金について 
 
（４）引き下げの可能性について 
 
２ 農地の利用状況について 
（１）基盤整備された農地が道路として使用されて 

いるが問題点と対策は 
 
（２）農道を日常的に大型車が農地にはみ出して通行 

している。問題点と対策は 
 
３ 誘致企業について 
（１）誘致企業認定の条件は 
 
（２）関連する企業が受けた優遇制度による実質的 

利益は 
 
（３）この企業の誘致企業としての妥当性は 
 
４ クリーンセンターについて 
（１）計画の進捗状況は 
 
（２）ごみの減量計画は 
 
（３）分別収集と生ごみ対策は 
 
（４）検討している設備の概要は 

午前 

１０時００分 

１８番 

入江 学  

（新志会） 

 
１ 新年度予算とまちづくりについて 
（１）ＲＰＡの本格導入等、未来への投資と創造的 

復興について 
 
（２）人口減、税収減を見据えた財政運営と財政健全 

化（行財政改革）について 
 
（３）「ちょうどいい」「住みやすさを実感できる」 

まちづくりについて 
 

２ 地方創生の検証、課題と展望について 
（１）まち、ひと、しごと地方版総合戦略について 
 
（２）人口減少時代の自治体経営、国難といえる人口 

減少、自治体のあるべき姿（選ばれる自治体とは） 
について 

午前 

１１時１０分 
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３ 国営緊急農地再編整備事業「宇城地区」の課題につ
いて 

（１）土地改良法に基づく実施に不可欠な「本同意」 
１００％確保について 

 
（２）営農計画の樹立、農家が稼げる、儲かる農業の 

展開（生産性、収益性の向上）について 
 
（３）土地改良区の統合、一本化について 
 
４ 高齢者福祉の充実「第７期高齢者保健福祉計画・介
護保険事業計画」について 

（１）在宅医療・介護連携推進事業について 
 
（２）地域包括ケアシステムの構築について 
 
（３）生活支援体制整備事業について 
 
（４）認知症総合支援事業について 

 ５番 

坂下 勲 

（彩 里） 

 
１ 防災体制について 
（１）本市における危機管理体制について 
  ・「災」に対して、日頃から危機管理意識を高め 

ることで、減災につながると思うがどうか。 
 
（２）防災重点ため池について 
  ・たびたび起こる数十年に一度の大雨から身を守 

るための「ため池防災情報支援システム」を導入 
する考えはないか。 

 
２ 地域振興について 
（１）スタジアム・アリーナ改革推進事業について 
  ・様々なスポーツを通した地域間対流を促すこと 

が、市民と地域の活性化につながると思うがどう 
か。 

 
３ 農業振興について 
（１）中山間地域等直接支援制度について 
  ・本制度を辞退する農家や集落が増加傾向にある 

が、活用しやすい制度見直しが、県への要望等を 
含め必要と思う。市としての対策を問う。 

 
（２）多面的機能支払金について 
  ・この制度を幅広く活用することで、地域コミュ 

ニティーと組織力強化につなげたいと考える 
がどうか。 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


